

En ces temps de perte de repères et de conscience, d'appauvrissement intellectuel des médias, des observateurs, mais aussi des acteurs politiques, qui auront tant d'incidences sur nos vie, sur notre relation à l'autre, sur notre relation à la planète, je suis fier d'avoir été un député différent.

J'ai pris parfois des positions à contre-courant des modes ou des dogmes, je n'ai jamais été un "béni oui-oui", mais différent sur le fond et parfois aussi dans la forme.

Il y a un peu plus d'un an, le 29 novembre 2016, j'intervenais dans la "discussion générale" à la Tribune de l'Assemblée Nationale, dans le cadre de la "Résolution pour rendre Justice aux victimes de la répression de la Commune de Paris".